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電力市場未來發展公眾諮詢

本人非常關注社會未來發展，現就電力市場發展提出建話，希望政府能作出考慮 。

二零一五年三月澳門出現大停電，歷時長達一個半小時，屬澳門回歸以來最大規模的

停電 。 該段新聞震攝本港居民，從新聞看到大停電令街道斷電， 交通燈無法運作，

電話失靈 ，困升降機等情況，澳門市民生活大受影響，令港人憂慮本港會否步澳門後

塵而擔心供電問題。

香港過去數十年沒有發生大型停電 。 這有賴管制協譜成功令電力公司提升供電可靠度，

發生電力故障的機會很低。本人希望政府未來能保持現有監管制度，督促電力公司

維持供電表現 。

本港居民在享用高度可靠的供電同時，電價普羅大眾都能夠負擒，因現時兩問電力公

司每度電售一個多港元 。 而每年總電價的上升，據諮詢文件顯示，主要因燃料成本

上升所致 。 政府在此或要加以監察燃料成本，以緩和電費上升壓力 。

文件指出，香港的電力燃料組合頗為多元化，包括:煤，天然氣，及核能等 。 多樣他

燃料應可減少因天然氣價格大幅上升對電費造成壓力 。 本人認為政府可多加考慮透過

改善管制，推動電力公司的燃料組合更多元他 。

另外，兩間電力公司或因管制協主義，而對社會更有責任鼠，更願意回饋社會 。 不少

元朗區的受惠街坊都表示十分高興，如曾獲贈的節能電器能改善他們的生活和減輕

能源的開支 。 本人希望日後電力公司會有足夠資源，推動社區發展 。

電力公司除了提供可靠又價格合理的電力之外，亦應透過不同的社會項目回饋社會 。

希望未來的監管機制能確保電力公司繼續堅守以上原則，服務香港社會 。
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